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地区ガバナー　大塚信郎 会　長　加藤英泉　　　幹　事　谷津茂男

本日の例会内容　通常例会本日の例会内容　通常例会本日の例会内容　通常例会本日の例会内容　通常例会
下期に向けての卓話が行われました。

 　皆さん、こんばんは。本日は9名の欠席報告をうけていますが、非常に少な
いので残念です。会員である以上、例会への出席は義務となっています。本
日ご出席くださった皆さんには感謝申し上げます。

　まず、昨日行われました会長・幹事会についてご報告申し上げます。第10ｸﾞ
ﾙｰﾌﾟのｺﾞﾙﾌにつきまして、3月11日に14組で予定されています。またIMにつき
ましては3月28日に行われます。内容につきましてはﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝの予定
ですが、まだ確定ではありません。

　そして、2010年度の米山奨学生が決まったということで、31名の合格者名簿
が届いています。我がｸﾗﾌﾞでも受け入れを検討していますので、また理事会
で話し合いたいと考えています。
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 第933回 第933回 第933回 第933回

　1．ガバナー事務所からの報告

①  地区ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会より『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報№421号の受領
②  米山奨学奨学会様より「ﾊｲﾗｲﾄよねやま119号」発行の受領
③  2010～2011年度RIﾃｰﾏ発表
④  ﾊｲﾁ大地震緊急支援金の募金のお願い
⑤  ﾊｲﾁ地震義援金送金先のお知らせ
⑥  ﾊｲﾁ地震支援金のお願い

　※「ﾊｲﾁ地震救援基金」として地区への義援金振込の中から1名200円を寄付させて頂いていますが、
　　 各ｸﾗﾌﾞより義援金がありましたら2月10日までに日本円で地区口座にお振込みのお願い

⑦  浦和ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様より【ﾛｰﾀﾘｰの森】の参加申し込みのお願い
⑧  2009～2010年度米山記念奨学会より特別寄付金・個人寄付金の確定申告用領収書の受領

　2．我がクラブからの報告

①  第8回理事会開催のお知らせ
日時 2月2日（火）　午後4時30分
場所 三郷市商工会館第1会議室

 ６．会員卓話（下期に向けて）　　加藤英泉会長 ６．会員卓話（下期に向けて）　　加藤英泉会長 ６．会員卓話（下期に向けて）　　加藤英泉会長 ６．会員卓話（下期に向けて）　　加藤英泉会長

　ここにきて未だかつてない程、非常に出席率が悪くなっています。これから20周年の事業もございます
ので、皆さんに出席して頂かないことには何も決めることができません。
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　加藤英泉会長

　谷津茂男幹事
　宮田博会員 「例会の出席者が少なくて寂しいですね。頑張って出席率をあげましょう」

　沖良男会員

　見付春雄会員 「宮田さん、田中さん大変でしたね。頑張ってください」
　田中欣一会員

　その他の協力者
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　また、是非ﾊﾟｽﾄ会長の皆様にももっと意識を持って頂ければと思います。ご
自身が苦労された点も多々あると思いますので、そういった経験を生かして頂
き指導などで次の世代に継承していかなければ、衰退していくのではないかと
思います。

　会長・幹事で電話や訪問、あるいは呼び出しなどを行い、お話をしていくなど
対策を考えています。このままの状況では次年度に響いてご迷惑をおかけし
てしまうかと思いますので、皆さんにお願いしていきたいと思います。

　そして、欠席の連絡をきちんと送って頂くように案内にも書いてありますが、
弁当1個1000円となっています。ﾎﾟﾘｵのﾜｸﾁﾝが1つ80円ということなので、皆
様のご協力で無駄もなくなるかと思います。引き続きよろしくお願いします。ま
た、是非皆様からも出席の声かけをして頂きますよう、よろしくお願い致しま
す。

「早いもので1月も終わりです。2月からは20周年のまとめを行いますので、ご協力よろ
しくお願い致します」

「本日は朝から風が強く寒かったので、出席率が悪そうです。来週は暖かくなりそうな
ので出席率もあがると思います」

酒井幸晴会員・加藤地次会員

「暇なので毎日工場の屋上のｺｰｷﾝｸﾞをしています。早く忙しくなって欲しいです」

「今日はｽﾀｼﾞｵにNHKのﾄﾞﾗﾏが入り、ﾌﾟｰﾙを使うので温泉宅配便がやってきました」
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　　第933回　会員23名　出席8名　欠席数13名　免除2名　出席率38．1％
　　第932回　出席修正率はMU0名により52．39％
　　第931回　出席修正確定率はMU1名により76．19％


